

23.03.2012 - 15:08 Uhr

Mariangela Wallimann-Bornatico nouvelle présidente de Caritas Suisse

Lucerne (ots) -

Le 23 mai, Mariangela Wallimann-Bornatico doit être élue à la présidence de Caritas Suisse. Originaire du Puschlav, Madame Wallimann-Bornatico a été désignée par le comité de Caritas à l'attention de l'Assemblée des délégués de l'Association. Elle succède à l'ancien conseiller d'Etat et conseiller national tessinois Fulvio Caccia qui présidait l'oeuvre d'entraide depuis 15 ans.

La juriste Mariangela Wallimann-Bornatico a été secrétaire générale de l'Assemblée fédérale de 2000 à 2008. Auparavant, elle avait tenu le secrétariat des commissions de gestion des Chambres fédérales.

Mariangela Wallimann-Bornatico, qui fait notamment partie de l'Autorité indépendante d'examen des plaintes en matière de radio-télévision et qui siège au conseil de fondation de Dialog Ethik, figure déjà depuis quatre ans parmi les membres du Présidium de Caritas Suisse.

Des photos de Mariangela Wallimann-Bornatico et Fulvio Caccia sont disponibles sur: www.caritas.ch/photos

Contact:

Odilo Noti
Caritas Suisse
Tél.: +41/41/419'22'70
E-Mail: onoti@caritas.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100715454> abgerufen werden.